

L'Indépendant, 22/07/23

Un Espagnol de 26 ans évacué par hélicoptère après une chute en parapente dans les Pyrénées-Orientales



Un Espagnol de 26 ans s'est blessé en faisant du parapente Illustration - Pexels

Le peloton de gendarmerie de haute montagne d'Osseja et les sapeurs-pompiers sont intervenus pour le secourir.

Ce lundi 22 juillet 2024, l'alerte a été donnée vers 13 h 30, pour porter secours à un jeune homme près de Targassonne en Cerdagne. D'après les témoins, la toile de son parapente serait partie en torche, le précipitant lourdement au sol, sans qu'on sache pour l'heure à quelle hauteur il était quand l'accident s'est produit.

Le jeune homme, un Espagnol de 26 ans, souffrait de douleurs au dos et à la poitrine quand il a été récupéré par les militaires du peloton de gendarmerie de haute montagne et les sapeurs-pompiers des Pyrénées-Orientales. Il a été transporté par hélicoptère au centre hospitalier de Puigcerda.